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Kleine Anfrage Martin Trachsel (EVP): Wie steht es um die Reorganisation 
von VBG/DOK/TOJ? 
 
 
Mit Euphorie begann das Projekt Reorganisation VBG/DOK/TOJ und endete 2010 mit einem 
Scherbenhaufen. Verschiedene Forderungen wurden deponiert und der Prozess sollte 
entschleunigt werden. Seither ist Funkstille und es scheint, dass ausser Spesen nichts 
gewesen. 
 
1. Wie steht es um das Projekt Reorganisation VGB/DOK/TOJ? 
2. Sollte das Projekt ganz gestorben sein, welche Strategie wird für die Zukunft der 

Gemeinwesens-, Jugend- und Kinderarbeit im Sozialraum angestrebt? 
 

Bern, 30. August 2012 
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